



## Empleados del Poder Judicial Federal bloquean la Cámara de Diputados



CIUDAD DE MÉXICO (apro).-Trabajadores del Poder Judicial de la Federación bloquearon poco antes de las 5:00 am el acceso a la **Cámara de Diputados** con la finalidad de impedir que se realice la sesión donde se discutirá y se prevé la aprobación de la reforma al Poder Judicial.

De acuerdo con el líder de **Morena** en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, la discusión de la reforma comenzaría este martes.

La protesta fue encabezada por la vocera de los trabajadores Patricia Aguayo Bernal.

La controvertida reforma al Poder Judicial que ha multiplicado las protestas en el sector y ha cosechado críticas dentro y fuera del país sobre su impacto en la independencia de la justicia mexicana.

Estas modificaciones incluyen una propuesta de reestructurar la judicatura para elegir a los jueces por votación popular, una medida que, según los críticos, eliminaría la independencia de la justicia.

También incluyen la eliminación de organismos independientes que sirven de contrapeso al gobierno como el de transparencia o de que lucha a favor de la libre competencia.

<https://plumaslibres.com.mx/2024/09/03/empleados-del-poder-judicial-federal-bloquean-la-camara-de-diputados/>